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Satans Eden Nr. 122 
Fragen und Antworten den Ministern 

August 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Lasst uns einfach unser Haupt in einem Wort des Gebets verneigen. Gnädiger Vater, wir sind so dankbar für 

diesen Tag und wir bitten Dich, Herr, uns bei diesen Fragen zu helfen, und wir bitten Dich nur, sie in die Sinne 

der Menschen sinken zu lassen und ihnen eine echte Bereitschaft zu geben. Im Namen Jesu beten wir. Amen.               

Sie können Platz nehmen. 

 
Ich dachte nur, ich würde heute Morgen hinzufügen, dass wir auf der Übersichtstafel hatten. Wir hatten letzten 

Monat 14 Länder, 43 Landesregionen, 80 Städte und 225 IP-Adressen, und das nur auf dem Streaming-Gerät von 

Christian Media. YouTube ist also derzeit nicht enthalten. 

Es gibt Fragen von den Brüdern aus Südamerika, und wir hatten gestern ein sehr gutes Treffen, denn wir hatten 

etwa 15 Länder und 30 Brüder.  

 

Das sind die Fragen der Brüder aus Südamerika 

 

Frage Nr. 1: Wer ist der Erzengel Michael, und warum sagte der Prophet, dass er Christus ist? 

 

Antwort Nr. 1: Ja, er hat gesagt, dass er Christus ist, aber nie Jesus Christus. Wir müssen vorsichtig sein, sonst 

werdet ihr versuchen, Jesus zu Gott zu machen. Denkt daran, dass Jesus der Leib war, in dem Christus lebte. 

Denken Sie daran, dass Jesus Gott war, aber Er war nicht Gott.  

 

Fragen und Antworten COD 64-0830M P:62 Denkt nun daran, dass wir nicht das Wort sind, sondern wir sind 

das Wort. Ja. Jetzt hast du es verstanden? Jesus war nicht Gott, aber Er war Gott. Er war ein Mann, und doch 

war Er Gott.  

 

Nun, wenn du einen Sinn der Einheit hast, kannst du es nicht verstehen, es ist in einer Sprache, die du einfach 

nicht verstehen kannst. Aber das ist es, was er sagte, OK, ein gerechtfertigter Prophet Gottes. 

Mit anderen Worten, der Leib selbst ist nicht die Gottheit. Das sagte Bruder Branham. Er sagte: Aber die Gottheit 

wohnte im Leibe. 

 

2. Korinther 5:19 Nämlich, dass Gott in Christus war   

(Sehen Sie, wenn ich ein Glas Wasser trinke, dann darf das Glas selbst nicht getrunken werden. Du trinkst nicht 

das Glas, du trinkst das Wasser, das im Glas ist. Und Christus war im Leib aber nicht der Leib selbst. OK,)  

und die Welt mit sich selbst versöhnte und ihnen ihre Verfehlungen nicht zurechnete und uns das Wort der 

Versöhnung anvertraut hat.  

 

Es sagte, Gott sei in Christus, es sagte niemals, dass der Mann Jesus Gott sei. Aber Gott war in Ihm. Er war Gott, 

weil Gott in Ihm lebte, aber der Leib war keine Gottheit, sondern die Gottheit wohnte in diesem Leib. 

 

Gottes Gaben finden immer Platz 63-1222 P:50 Der Mann, der Leib war nicht die Gottheit (Bruder Branham 

sagte also, er sei keine Gottheit.)  

aber die Gottheit war im Leib. Dieser Leib muss zugrunde gehen. Der genaue Christus, der in dir ist, ist das 

Einzige Ding, was dich aufrichten kann. Das ist die Gottheit, Gott in dir. 

 
(Gott war also in dir. Alles klar. Gott ist in Jesus. Nun, Er ist in Jesus in einem anderen Maß als in dir, denn wir 

alle haben einen Teil, aber Er hatte es ohne Maß. Was nun Michael und Christus betrifft, so sagte Bruder 

Branham:)  
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Es gibt nur einen Weg, der von Gott vorgesehen ist 63-0731 P:22 Wenn du es bemerkt hast, tut Luzifer heute 

genau dasselbe, was er am Anfang getan hat. Seht ihr? Luzifer wollte sich am Anfang ein Reich aufbauen, das 

größer und schöner war als Michaels Reich, Christus.  

 

Wieder von Christus ist das Geheimnis 63-0728 P:256 Beachte, Luzifer tut in den letzten Tagen wie am Anfang. 

Was tat Luzifer? Das Erste Ding, was Luzifer tat, um die Gemeinschaft von Gott und Mensch zu trennen, war, 

dass er ihm ein vereintes Reich von größerem Glanz und scheinbar kultivierterem Reich bauen wollte, ein 

größeres Reich als Michael, Christus hatte. Du hast es? Jetzt, jetzt, wenn Sie es verpasst haben, halten Sie 

einfach Ihre Hand hoch und ich sage es noch einmal. Seht ihr? Seht ihr? Luzifer am Anfang, seine Absicht im 

Herzen war es, eine leuchtend und größere Sache im Himmel zu erreichen, als Christus hatte (ist das richtig?), 

indem er scheinbar kultivierter, mehr schöner, mehr prächtiger war als das Reich Christi.  

 

Nun, wir haben gesehen, wie der Prophet Aussagen darüber machte, dass Michael Christus war, aber in diesem 

nächsten Vers sagt er direkt, dass Michael Christus war.  

 

Beginn des Endes der heidnischen Dispensation 55-0109E P:36 "Und zu jener Zeit wird Michael stehen, der 

große Fürst." Michael war natürlich Christus, der die Engelkriege im Himmel mit dem Teufel führte.  

 

An dieser Aussage führt also kein Weg vorbei, denn die anderen könnte man sagen, na ja, vielleicht ging nur sein 

Sinn von einem zum anderen. 

 

Aber in dieser Aussage sagt er tatsächlich, Michael sei Christus gewesen. OKAY.  

 

Wenn also der Prophet geradeheraus sagte, Michael sei Christus, sagte er auch, dass der Logos, der aus Gott kam, 

auch Christus war. 

 

Frage Nr. 2: Welche Beziehung hat der starke Engel aus Offenbarung 10 zum Engel Michael? 

 

Die Fragen sind, da wir viele Anbeter des Erzengels Michael haben. Ich denke, dass es unten in Südamerika 

Menschen gibt, die Michael tatsächlich anbeten. Sie haben Ihn gepriesen und verehren Ihn in einigen Kirchen 

und sie sagen auch, dass Er Jesus Christus ist, deshalb sind dies Meine Fragen. Segen. 

 

Antwort Nr. 2: Ok, ich habe dir gerade gezeigt, dass Michael Christus war, aber so war Melchisedek. Verehren 

wir also Melchisedek? So, war die Feuersäule, beten wir die Feuersäule an? 

 

So ist es auch mit dem Felsen, in der Wildnis. Der Fels war Christus, beten wir den Felsen an? Man sieht, dass 

die Leute auf seltsame Ideen kommen und nicht wissen, wie sie den Leib platzieren sollen. Sie wissen nicht, wie 

sie die Fülle der Gottheit in den Mann legen sollen. Ok, ich habe euch gerade gezeigt, dass Michael Christus war, 

aber Melchisedek auch, so war auch die Feuersäule, die Paulus auf dem Weg nach Damaskus begegnete. Der 

Herr Jesus Christus war Gott in Seinem Sohn. Jesus ist der Mann und Christus war der Gott im Mann. Der Engel, 

der in Offenbarung 10:1 war, war der Engel des Bundes, kein anderer als der Herr Jesus Christus, derselbe Engel, 

der in der Wüste über Israel wachte.  

 

Christus ist das Mysterium 63-0728 P:298 Dieser große Engel des Bundes, der Eine der mit Mose in der Wüste 

war, der Eine, der auf dem Weg nach Damaskus zu Paulus kam, derselbe Eine ließ zu, dass Sein Bild mit uns 

genommen wurde; derselbe Eine, der neulich auf dem Bild in der Zeitschrift "Life" zu sehen war, dasselbe 

Wort von demselben Gott, durch dieselben Kanäle, auf demselben Weg, durch dieselbe Verheißung: "Wo zwei 

oder drei in Meinem Namen versammelt sind, da bin Ich mitten unter ihnen." Dann ist Er hier. Die Engel Gottes 

lagern sich um diejenigen, die Ihn fürchten, das hängt nur an Seinem Wort. Kein Mensch kann dieses Wort 

respektieren, ohne Gott zu fürchten. Seht ihr?  

 

Ich bin es, Hab keine Angst 62-0726 P:88 Nun, wir alle wissen jetzt, dass der Engel des Bundes, diese 

Feuersäule, der Engel des Bundes war, der Christus war. Glaubst du das? Ihr Brüder, ihr werdet das glauben, 
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die Ministern, sicher. Seht ihr? Mose verließ Ägypten und hielt den Vorwurf Christi für größere Schätze als die 

Ägyptens. Seht ihr? Nun, das war Christus in dieser Feuersäule, als Er sich auf dem Berg niederließ. Als Er nun 

hierher auf die Erde kam, sagte Er: "Ich bin von Gott gekommen, und Ich gehe zu Gott." Ist das richtig? Und 

nach Seinem Tod, Begräbnis und Seiner Auferstehung, nach Seiner Himmelfahrt, war Saulus, der später Paulus 

genannt wurde, auf dem Weg nach Damaskus, um das Volk zu verhaften, das sich auf diese Weise befand. Und 

mitten am Tag erschien diese große Feuersäule vor ihm, schlug ihn nieder und löschte ihm die Augen aus.  

Und eine Stimme sagte... Nun sah niemand die Feuersäule außer ihm. Glaubst du, dass die Sterndeuter (Magi) 

einem Stern gefolgt sind? Kein Observatorium hat es gesehen oder so, alle zusammen in den Himmel geschaut. 

Sie haben es nie gesehen, weil sie nicht danach gesucht haben. Seht ihr? Er erscheint nur denen, die Er will. Nun 

wurde Saulus niedergeschlagen. Sie sahen keine Feuersäule, aber es war für Saul so real, bis es ihm die Augen 

auslöschte. Und eine Stimme kam von Es und sprach: Saul, Saul, was verfolgst du mich? Er sagte: "Wer bist 

Du? Wer ist diese Feuersäule? Er sagte: "Ich bin Jesus. Ich komme von Gott. Ich gehe zu Gott."  

Alles, was Gott war, goss Er in Christus aus. Er war körperlich die Fülle der Gottheit. Und alles, was Christus 

war, goss Er in Seine Gemeinde aus. "An jenem Tag werdet ihr wissen, dass Ich im Vater bin, der Vater in Mir, 

Ich in euch und ihr in Mir." Seht ihr? Es ist Gott. Es war Gott über uns, Gott mit uns, Gott in uns. Verstehst du, 

was ich meine? Da ist es, derselbe Gott.  

 

Nun, Bruder Branham, sagte nur, dass es Jesus ist. Und jetzt sagt er, es sei Gott. Weißt du warum? 

Weil Jesus gesagt hat: Ich komme im Namen Meines Vaters. Darum ist der Name des Vaters, Jesus, und der 

Name des Sohnes ist Jesus. 

 

Nun gut, jetzt nehmen wir alle den Namen unseres Vaters an. Meins ist Kocourek. Und mein Vater war Kocourek, 

und mein Großvater war Kocourek, und mein Urgroßvater war Kocourek. Wir nehmen also alle den gleichen 

Namen an. Und tatsächlich, das ganze Heer des Himmels, das sind alle wiedergeborenen Gläubigen, ihr Name ist 

Jesus. Wussten Sie das? Das ist es, was die Bibel sagt. 

 
Nicht, dass die Feuersäule in uns ist, sondern der Gott, der in dieser Feuersäule gelebt hat, lebt in uns. Und da 

Jesus im Namen Seines Vaters kam, dann ist der Name Seines Vaters Jesus.  

 

Wir würden Jesus sehen 58-0612 P:55 Schau. Als Er hier auf Erden war, wie viele wissen, dass dies die 

Feuersäule war, die den Kindern Israel in die Wüste folgte, dass es Christus war, der Engel des Bundes? Alles 

klar. Und wie viele wissen, dass das Jesus in Jesus war. (Da bist du. Jesus, der Vater, in Jesus, dem Sohn.) 

derselbe Geist? Schau, als sie Ihn befragten, Johannes 6, nannte Ihre...? ... Aufmerksamkeit darauf. Sie sagten: 

"Ihr sagt, ihr seid größer als Abraham? Und sagte: "Ach, du bist doch erst fünfzig Jahre alt." Er sagte: "Ehe 

Abraham war, bin ICH." ICH BIN, war im brennenden Dornbusch. Ist das richtig? Eine Feuersäule... Als Er 

hier auf der Erde war, sagte Er: "Ich bin von Gott gekommen und gehe zu Gott." Hat Er es gesagt? Und dann, 

wenn Er von der Feuersäule kam, kehrte Er wieder zu es zurück. Nach Seinem Tod, Seinem Begräbnis und Seiner 

Auferstehung war der heilige Paulus auf dem Weg nach Damaskus, und ein großes, helles Licht fiel in sein Gesicht 

und blendete ihn. Keiner von den anderen sah Es. Paulus sah Es. Es blendete ihn; Er fiel zu Boden. Was ist 

nochmal diese Feuersäule? "Saul, Saul, warum verfolgst du mich?" "Wer bist Du, Herr?" "Ich bin Jesus." Ist das 

richtig?  

 

Also stellte ich die Frage, war es Jesus der Mann oder Jesus der Gott? Es war Jesus, der Gott, der Mann saß zur 

Rechten des Vaters. Er sitzt auf dem Thron Seines Vaters. 

 

Unwillkommener Christus 55-0911 P:16 Und sie sprachen: "Nun, wenn das Bild des Engels des Herrn, dass 

ihr dort auf der Plattform habt", sagt: "Was ist mit dem? Ich sagte: "Das ist ein Beweis, ein wissenschaftlicher 

Beweis, dass Jesus Christus immer noch lebt und regiert." Ich sagte: "Das ist dieselbe Feuersäule oder 

Lichtsäule, die den Kindern Israel folgte und sie durch die Wüste führte und sie in das verheißene Land führte. 

Und jeder Leser weiß, dass das der Engel des Bundes war, das war Jesus Christus." Und ich sagte: "Er war 

beim Vater vor Grundlegung der Welt. Er war es schon immer. Und Er ist heute derselbe." 
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Mein Engel wird vor dir hergehen 53-0213 P:5 Und die Feuersäule oder der Engel war der Engel, das war 

der Bund. Ich glaube, alle Minister würden dem zustimmen, dass dies der Engel des Bundes war. Wenn es der 

Engel des Bundes war, dann war es der Herr Jesus; Es war Gott, der Heilige Geist. Denn Mose erlitt den Vorwurf 

Christi und hielt ihn für größeren Reichtum als die Schätze Ägyptens. Seht ihr? Von Christus... Das war Christus, 

der Logos, der Engel des Bundes, der die Kinder Israel aus Ägypten in das verheißene Land führte, das nur eine 

Vorahnung war. Was Er damals im Natürlichen tat, so tut Er es heute im Spirituell.  

 

Erwartung 51-0930 P:49 Und ich weiß, und jeder Gelehrte weiß, dass dieser Engel, der Engel des Bundes war 

(war das richtig?), der Christus war. Das ist wahr. Er begegnete Mose im brennenden Dornbusch, es war die 

Feuersäule. Nicht Mose vollbrachte die Werke, sondern es war diese Feuersäule, die ihn führte; Damit war die 

Werke erledigt. Und ich glaube, es ist derselbe Geist, Der auf Christus war, Der heute hier ist.  

 

Zeugnis William Branham 60-0210 P:28 Nun noch einen Augenblick. Hören Sie jetzt ganz genau hin. Wir alle 

wissen, dass der Engel, der Mose erschien, Christus war. Es war der Engel des Bundes. Glaubt ihr das? Der 

Engel des Bundes.  

 

Frühere spirituelle Erfahrungen 52-0713A P:63 Du liebst Ihn? Was will ich jetzt damit sagen? Jesus ist hier 

bei uns. (Nun, war der Mann Jesus dort? Wenn die Menschen also nach dem zweiten Kommen suchen, suchen 

sie nach dem Mann. Aber sehen Sie, Bruder Branham sagte, dass es vor dem Kommen ein Erscheinen gibt. 

Tatsächlich war es also Gott, der herabkam, so wie Gott vor dem verheißenen Sohn zu Abraham herabkam. Seht 

ihr, es ist alles dasselbe.) 

Jesus ist hier bei uns. Ich habe dich länger behalten, als ich sollte, ja, viel länger. Es tut mir so leid. Verzeihen 

Sie mir, ich bin gerade begeistert. Aber damit du verstehst, dass derselbe Gott... Wie viele glauben, dass die 

Feuersäule, die Feuersäule, die die Kinder Israels führte, der Engel des Bundes war? Lass uns deine Hand 

sehen. Das war unser Herr Jesus. Das ist richtig? Es war Christus, der Gesalbte.  

 

Seht nun, wenn das unser Herr Jesus war, dann war es nicht der Mann, es war der Gott des Propheten, der Gott 

Jesu. OK, wenn die Bibel sagt, dass Gott diesen Jesus, den du gekreuzigt hast, sowohl zum Herrn als auch zum 

Christus gemacht hat, nun, wenn es nur einen Herrn gibt, wie hat Er das getan? Er musste hinein Ihn kommen, 

um Ihn zum Herrn in Christus zu machen. Er, der Geist musste in das Gefäß kommen, damit das Gefäß Herr 

werden konnte. Denn zwei Lords kann man nicht haben. Man kann nicht zwei Christusse durch einen Geist haben, 

wir sind alle in einem Leib getauft, verstehst ihr? Gut, Es war Christus, der Gesalbte.  

 

Nun, schau mal. Er erschien Mose, aber nicht, weil er bei Mose war. Er ist bei der ganzen Kirche. Ist das richtig? 

Könnte es möglich sein, dass dieselbe Feuersäule, die wir jetzt hier sehen, der Engel des Bundes sein könnte? 

Könnte es unser Herr Jesus Christus sein? Konnte der Engel des Herrn, der Paulus da draußen erschien, der 

Petrus auf dem Dach des Hauses sagte, all diese Dinge sagen, die Er wie Er es in den Tagen von Agabus tat, und 

so weiter? Ist das nicht genau die Analyse, die Symptome, das genaue selbe Ding, was Er in den Tagen, im Neuen 

Testament, getan hat? Dann schaut her, Christen, vom Heiligen Geist erfüllte Menschen schaue diesen Weg. 

Dann ist das Zeichen des Alten Testaments, Jehova Gott, die Feuersäule, mit uns. Und derselbe Gott, der bei 

den Aposteln war, unser Herr Jesus Christus, ist unbestreitbar bei uns durch die Wissenschaft, durch die Welt, 

durch die Christen, durch die Kirche, durch alles, was vollkommen gerechtfertigt ist. So ist es auch heute. Sowohl 

das Neue als auch das Alte Testament... Gott des Alten Testaments war Jesus des Neuen Testaments und der 

Heilige Geist von heute. Das wissen Sie. Glaubst du das nicht? Den Heiligen Geist heute zu lästern, ist die gleiche 

Strafe oder schlimmer, als Jesus Christus oder Gottvater zu lästern. Glaubst du das nicht?  

 

Wenn Bruder Branham also von Jesus Christus spricht, bezieht er sich auf den Vater Jesu, der in Jesus lebte und 

Ihn sowohl zum Herrn als auch zu Christus machte. Das ist was die Bibel lehrt. 

 

Und man muss immer auf den Kontext schauen, wie er es sagt. Weil er sagt: Jesus war in Jesus. Nun, welcher 

Jesus war in Jesus. Gott war in Jesus. Das sagt die Bibel. Gott war in Ihm und versöhnte die Welt mit Sich Selbst.  
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Apostelgeschichte 2:36 Darum erkenne das ganze Haus Israel mit Gewissheit, dass Gott jenen Jesus, (Der Mann 

Jesus) den ihr gekreuzigt habt, (Das ist der Mann Jesus) zum Herrn und Christus gemacht hat. (Und das tat Er 

nur, indem Er in Ihn hineintrat.) 

 

Wie hat Gott Ihn sowohl zum Herrn als auch zu Christus gemacht und die Kontinuität der Heiligen Schrift 

bewahrt? Er kam in Ihn hinein und so lebte der Eine Gott, der der eine Herr war, nun in Seinem Sohn, der Sich 

Selbst einen Körper gab, in dem Er leben konnte.  

 

Blinder Bartimäus 59-1127 P:53 Hat jemand je das Bild des Lichts, des Engels des Herrn, der Feuersäule 

gesehen? Es ist... Sie haben es. Wissenschaftler haben es. Washington hat es. Jetzt hat die Kirche es in die 

Realität. Sie haben es auf einem Bild festgehalten. Ihr habt es in Wirklichkeit. Es ist hier bei uns. Sie führt uns, 

so wie es Israel geführt hat, und führt immer noch die Kirche. Jesus sagte: "Ich komme von Gott." Glaubst du, 

dass Jesus der brennende Dornbusch war, den Mose da draußen war? Glaubst du, das war Christus? Es war 

der Engel des Bundes, der Logos, der von Gott, Christus, ausging. Als Er auf Erden war, sagte Er: "Bevor 

Abraham war, bin ICH." Ihr wisst, wer "ICH BIN" war. Er sagte: "Ich komme von Gott und gehe zu Gott." 

Nun, wenn dieser Engel, der hier bei uns ist, wenn Er derselbe ist, der in Christus war, der Logos in Christus 

war; wenn das in uns ist, dann wird Er dasselbe Ding tun, was Er tat, als Es in Christus war. Ist das richtig? 

Das kann doch nicht sein...? ...  

 

Frage Nr. 3: Weißt du irgendetwas über das "Blue Beam Project" (auch bekannt als das Divine Illumination 

Project)? Können Sie uns etwas über diese Theorie erzählen? 

 

Antwort Nr. 3: Das Blue Beam Project ist eine Verschwörungstheorie, die es seit Mitte der 1990er Jahre 

gibt und die von Serge Monast, einem kanadischen investigativ Journalisten, stammt. Die Theorie besagt, dass 

die NASA und andere mächtige Kräfte versuchen, eine New-Age-Religion mit dem Antichristen an der Spitze 

zu implementieren und eine neue Weltordnung durch ein technologisch simuliertes zweites Kommen zu 

beginnen. Ich nahm an, dass sie beabsichtigten, eine Projektion eines Hologramms zu verwenden. Es ist 

vorstellbar, dass diejenigen, die nicht gewählt werden, darauf hereinfallen, aber ich kann nicht mit Sicherheit 

das sagen, dass sie es versuchen werden. Es wurde mehr über UFO geredet, aber solches Gerede sollte weder 

eure Offenbarung Gottes, noch Seines Wortes beeinflussen. Aber ich würde Satans Einsatz von Technologie 

nicht einschränken, um so genannte Christen um ihren Glauben zu betrügen, sie haben sowieso keine 

Offenbarung, sie haben nur eine intellektuelle Grundlage für ihren Glauben, also könnte man wohl ein 

Hologramm verwenden, um sie dazu zu bringen, entgegen dem Wort zu denken. Warum nicht. Darin heißt es, 

der Zweck des Projekts sei es, traditionelle Religionen zu zerstören und sie durch ein New-Age-Glaubenssystem 

zu ersetzen, das NASA-Technologie verwendet. Die Theorie ist während der Pandemie, die durch die 

Ausbreitung des Coronavirus verursacht wurde, wieder aufgetaucht. Es gibt jedoch keine Beweise, die diese 

Theorie stützen. Tatsächlich gibt es ein Unternehmen namens "Bluebeam", eine Bausoftware, die Architektur-, 

Ingenieur- und Bauteams dabei hilft, Büro und Außendienst mit einer zuverlässigen, leicht zugänglichen Single 

Source auf Wahrheit zu verbinden. Im Grunde ist es also nur eine Verschwörungstheorie. 

 

Frage Nr. 4: Was sind die wichtigsten prophetischen Ereignisse, die sich auf das siebte Siegel beziehen oder 

damit zusammenhängen? 

 

Antwort Nr. 4: Das siebte Siegel spricht nur von einem Ereignis, und das ist das "Kommen des Herrn" für die 

Heiden. Das ist das Einzige, was wir sehen werden, und dann werden wir hochgeholt. Aber dann fängt alles mit 

den Juden an, aber ich gehe nicht darauf ein, was Er mit den Juden macht, denn es betrifft nicht uns, es betrifft 

die Juden nur zu dieser Zeit. Und ehrlich gesagt interessiert mich das nicht, sondern nur, was Er mit uns zu tun 

hat. 

 

Das Siebte Siegel 63-0324E P:20 Dann, als die Siegel geöffnet waren, Gott (beachte hier) Er vermied es, sogar 

irgendein Symbol des Siebten Einen zu offenbaren. Seht ihr? Es ist ein vollkommenes Geheimnis bei Gott. 

Beachten Sie, dass wir jetzt in der Bibel im siebten Siegel lesen werden. Das steht in der Offenbarung, dem 8. 
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Kapitel. Und als er das siebente Siegel geöffnet hatte, herrschte etwa eine halbe Stunde Stille im Himmel. (Und 

das ist alles, was wir darauf haben.)  

 

Christus ist das offenbarte Geheimnis Gottes 63-0728 56 Gottes großes Geheimnis, wie... Es ist ein Geheimnis. 

Er hielt es geheim. Niemand wusste nichts davon; selbst die Engel verstanden es nicht. Seht ihr? Er hat es nicht 

offenbart. Das ist der Grund, warum unter unserem siebten Geheimnis, als das siebte Siegel geöffnet wurde, Stille 

herrschte. 57 Als Jesus auf der Erde war, wollten sie wissen, wann Er kommen würde. Er sagte: "Es ist nicht... 

Selbst der Sohn weiß nicht, wann es geschehen wird." Seht ihr, Gott hat das alles für Sich Selbst. Es ist ein 

Geheimnis. Und das ist der Grund, warum im Himmel für eine halbe Stunde Stille herrschte.  

Und Sieben Donner ließen ihre Stimmen erschallen, und Johannes wurde sogar verboten, es zu schreiben (Seht 

ihr?) - das Kommen des Herrn. Das ist eine Sache, die Er noch nicht offenbart hat, wie Er kommen wird und 

wann Er kommen wird. Es ist gut, dass Er es nicht tut. Nein. Er hat es in jeder Art der Bibel gezeigt oder offenbart. 

 

Seelen jetzt im Gefängnis 63-1110M P:109 Das Lamm nahm Sein Buch, als das Siebte Siegel geöffnet wurde, 

gerade bereit, es zu öffnen - das Sechste Siegel Denkt daran, Er verbarg das Siebte Siegel vor uns. Er würde es 

nicht tun. Als der Engel Tag für Tag dastand und es erzählte, aber dann wollte Er es bei diesem nicht tun. Er 

sagte: "Es herrscht Stille im Himmel." Niemand wusste es. Es war das Kommen des Herrn.  

 

Was Er also tut, wenn Er kommt, ist, dass wir zum Hochzeitsmahl gehen. Es ist vollbracht. Es gibt also nur ein 

Ereignis, das Sein Kommen ist. 

Was Er nun mit den Juden macht, ist mir egal, weil es mich nichts angeht. Okay. Es betrifft nur die Juden, also 

wird Er das, was Er tut, interpretieren, indem Er es zustande bringt.  

 

Frage Nr. 5: Ich habe ein Zitat gefunden, in dem der Prophet sagt, dass er nicht PROPHEZEIT, sondern 

VORHERSAGT, dass in ein paar Jahren jede religiöse Organisation gezwungen sein wird, eine Entscheidung zu 

treffen, und sie werden eine Union von Kirchen haben und ein großer Boykott wird dieser Vereinigung von 

Kirchen und allen Konfessionen folgen, sie werden dazu gezwungen werden, und es wird sehr bald geschehen, 

wenn Menschen einer Organisation oder Kirche nicht beitreten, werden ihre Türen geschlossen. 

 

Was ist der Unterschied zwischen Vorhersage und Prophezeiung? 

 

62-0708 Ein Superzeichen 141 163 Lassen Sie mich eine Vorhersage machen. Ich prophezeie nicht. Ich 

vorhersage. Ich sage voraus, dass in den nächsten Jahren alle Organisation Religionen gezwungen sein werden, 

Stellung zu beziehen. Und sie werden eine Union der Kirchen haben, und ein großer Boykott wird dieser 

Vereinigung der Kirchen folgen. Alle Konfessionen werden dazu gezwungen werden; Alle. Wenn sie das nicht 

tun, wird es einen schrecklichen Boykott geben. Fast jeder von ihnen ist heute (unwissentlich) dem 

Ökumenischen Rat der Kirchen beigetreten und hat seine Geburtsrechte verkauft; Protestanten, "Brüder", mit 

der "Mutter", Katholiken von Rom. Das wird es tun. Ihr wisst, dass die Bibel sagt, dass das Unkraut gebunden 

und zuerst gebündelt wird. Sie bündeln sich alle in einer großen Gruppe. Die Bibel sagt, dass sie dem Tier ein 

Bild machen würden. Ich glaube, dass es in Kürze geschehen wird, dass, wenn die Leute nicht einer Organisation, 

einer Kirche beitreten, ihre Türen geschlossen werden. 

 

Antwort Nr. 5: Ok, wenn Er also prophezeit, lässt Er euch wissen, dass dies so ist. So spricht der Herr von Gott 

Selbst. Aber wenn er voraussagt, muss er nicht sagen: So spricht der Herr, denn der Herr hat es schon in Seinem 

Wort in Offenbarung 13 gesagt. Seht ihr? Also liest er Offenbarung 13 und kann dadurch vorhersagen, was 

passieren wird. Sie können das Gleiche tun. Alles klar? 

Ob er es nun durch das gesprochene Wort (Prophezeiung) sagt oder ob er es sagt, weil es bereits von Gott 

gesprochen und geschrieben ist, was eine Vorhersage ist, wir haben immer noch die gleiche Wirkung.  

 

Das ist es, worum es bei der Vorhersage geht. Es muss einen Grund geben, Vorhersagen zu treffen. Man sagt 

einfach nicht auf der Grundlage von nichts voraus. Er prognostizierte auf der Grundlage von Offenbarung 13. 

Eine Vorhersage basiert auf empirischer Evidenz.  
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Wenn Sie meine vier Predigten lesen, die ich gerade auf dem Ökumenischen Rat der Kirchen abgeschlossen habe, 

werden Sie genügend empirische Daten finden, um mit seiner Vorhersage zufrieden zu sein. 

 

Jetzt haben wir einige Fragen von den afrikanischen Brüdern.  

 

Aufgang der Sonne 65-0418M P:48 Bis die Kirche oder das Volk... All diese Osterhasen und Zeremonien und 

großen Kirchen und Pracht werden scheitern und vergehen, bis diese Kirche sowohl Dynamik als auch 

Mechanik wird, und der Geist Gottes, der Ihn dazu bewegte, die Dinge zu tun, die Er tat, wenn Er auf sechzehn 

Zylinder schlug, wird es auch die Braut tun. Amen. Denn Er sagte in Johannes 14:12: "Wer an Mich glaubt, der 

wird auch die Werke tun, die Ich tue. 

 

Frage Nr. 6: A) Kannst du bitte diese beiden Wörter Dynamik und Mechanik erklären, da es um die 

Beschleunigung von Kraft und Wiederauferstehung geht?  

 
Antwort Nr. 6: A) Die Mechanik ist das, was uns die Schriften sagen, und die Dynamik ist, wenn der Heilige 

Geist sie zu uns belebt.  

Jesus sagte uns: "Wir müssen Gott im Geist und in der Wahrheit anbeten." In Dynamik und Mechanik. Seht ihr, 

das war's. Und wenn ihr den Geist nicht habt, werdet ihr das Wort nie verstehen. Und du wirst es nicht verstehen. 

Ihr müsst Gott sowohl mit Dynamik (Verständnis) als auch mit Mechanik (dem Wort) anbeten. I Korinther 2 

sagt uns: "Niemand kann die Dinge Gottes verstehen, wenn er nicht von Geist erfüllt ist". 1. Korinther 2:10 Uns 

aber hat es Gott geoffenbart durch seinen Geist; denn der Geist erforscht alles, auch die Tiefen Gottes. 11 Denn 

wer von den Menschen kennt die [Gedanken] des Menschen als nur der Geist des Menschen, der in ihm ist? So 

kennt auch niemand die [Gedanken] Gottes als nur der Geist Gottes. 12 Wir aber haben nicht den Geist der Welt 

empfangen, sondern den Geist, der aus Gott ist, sodass wir wissen können, was uns von Gott geschenkt ist; (Mit 

anderen Worten, du musst den Geist haben, um die Dinge Gottes zu erkennen.) 13 und davon reden wir auch, 

nicht in Worten, die von menschlicher Weisheit gelehrt sind, sondern in solchen, die vom Heiligen Geist gelehrt 

sind, indem wir Geistliches geistlich erklären. 14 Der natürliche Mensch aber der nicht wiedergeboren ist, 

nimmt nicht an, was vom Geist Gottes ist; denn es ist ihm eine Torheit, und er kann es nicht erkennen, weil es 

geistlich beurteilt werden muss. (Wenn du also nicht den Geist Gottes in dir hast, kannst du es geistlich nicht 

erkennen.) 15 Der geistliche [Mensch] dagegen beurteilt zwar alles, er selbst jedoch wird von niemand beurteilt; 

 Frage Nr. 6: B) Gibt es einen Unterschied zwischen "Wer AN Mich glaubt" und "Wer IN Mich glaubt"?  

 

Antwort Nr. 6: B) Die Welt glaubt an Ihn, aber die Auserwählten glauben in Ihn. Aber um in Ihn zu glauben, 

muss man in Ihn glauben, das ist es, was der Prophet gelehrt hat.  

 

Einheit (Oneness) 62-0211 P:15 Jesus sagte, als Er zum Grab des Lazarus ging: "Ich bin die Auferstehung und 

das Leben. Wer in Mich glaubt, wird leben, auch wenn er tot ist. Und wer da lebt und in Mich glaubt, der wird 

in Ewigkeit nicht sterben." "Glaubt in Mich, nicht an Mich, sondern in Mich." In Ihm zu sein, zu glauben. 

"Wenn ihr in Mir bleibt und Meine Worte in euch." In Ihn, Glauben... Oh, mei. Ich hoffe, der Heilige Geist 

bringt das direkt runter zu dir. Jetzt bist du die kleine Herde; Deshalb habe ich im Laufe der Woche, im Gebet 

und bei der Bitte um Gott, diesen Text ausgewählt, um euch zu zeigen, wo wir stehen.  

 
Wenn du in Ihn glaubst, kannst du nicht in Ihn glauben, bis du in Ihn kommst, oder, Er kommt in dir, dann 

glaubst du in Ihn, dann hast du das Ewige Leben. Du glaubst an Ihn, bis du das Ewige Leben empfängst, dann 

ist das Ewige Leben Gottes Leben in dir, dann glaubst du in Ihn. "Ihr in mir, Ich in euch, damit sie eins seien, 

Vater, so wie Du und Ich eins sind." Gott in Christus, Christus in der Kirche... Seht ihr? "So wie Wir Eins sind, 

so sind sie Eins." Wie kannst du dann eins sein? "Wenn ihr in Mir bleibt, ist Mein Wort in euch ... " Seht ihr, 

bleiben... "Mein Wort ist in euch, dann fragt, was ihr wollt. Denn nicht ihr seid es mehr, sondern das Wort ist 

in euch, und das Wort ist Gott.  

Also, jeder versteht das? Der große Unterschied zwischen Glauben an Ihn und Glauben in Ihn?  
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Frage Nr. 7: Position in Christus 60-0522M P:87 Ist das richtig? Wartend, versucht Gott, Seine Gemeinde in 

die Lage zu versetzen, Sich Selbst zu manifestieren, eine zu bekommen, durch die Er auf diese Weise wirken kann, 

indem Er sagt: "Da ist Mein Geist, der frei fließt. Da ist Es. Das, Ich hier wirken kann." Holen Sie sich einen 

anderen hierher und platzieren Sie ihn, "Ich kann ihn platzieren." Adoption, Platzierung, Manifestierung…   

 

Also Frage Nr. 7: Was ist die Verbindung zwischen diesen drei Wörtern: Adoption, Platzierung, Manifestierung?  

 

Antwort Nr. 7: Die Verbindung zwischen diesen drei Worten ist manifestiert, denn dann ist das Wort 

materialisiert geworden, es ist für euch eine Realität geworden, und ihr seid platziert und bereit zur Adoption. 

 

Frage Nr. 8: Bruder Brian, als Eltern machen wir uns Sorgen um unsere Kinder, deshalb wird die folgende Frage 

gestellt: Erwartungen und was Liebe ist 54-0228A P:100 Dass in dieser großen Auferstehung alle Alten dort 

für immer jung sein werden. Was der Tod jetzt mit dir macht, wird der Tod beseitigt werden. Und genau das, was 

das Leben für dich war, als du ein junger Mann oder eine junge Frau warst, das wirst du in der Auferstehung 

sein. Oh, ihr, die ihr diese kleinen Babys da draußen verloren habt, vielleicht vorzeitig oder was auch immer, sie 

werden bei der Auferstehung dabei sein. Jesus kommt bald.  

 

Frage und Antwort COD 54-0103E P:41 Wenn ihr nicht von neuem geboren werdet, beschnitten vom Heiligen 

Geist... Du musst sein... Es ist mir egal, wie gut du bist, welcher Kirche du angehörst, wie gut deine Eltern waren, 

außer dass du als Individuum durch den Heiligen Geist wiedergeboren wurdest, wirst du nie in die Entrückung 

gehen. Seht ihr? Du kannst nicht gehen.  

 

Die Frage ist also: Wie können Babys in der Auferstehung sein, ohne wiedergeboren zu werden?  

 

Antwort Nr. 8: Das ist eine gute Frage. Aber die Antwort ist durch Wahl, das ist der einzige Weg. Gott weiß 

alles, und Er kennt dein Ende, bevor es beginnt. Weißt du, Er sagte: Ich liebe Jakob und Ich hasste Esau, bevor 

sie überhaupt geboren wurden. In der Liebe lässt Er also bestimmte Dinge zu, die wir nicht verstehen. Du warst 

vorherbestimmt, den Heiligen Geist zu empfangen, oder du hast es nicht empfangen. Und bevor du überhaupt 

geboren wurdest und in diese Welt kamst, kannte Gott dich und hat dich prädestiniert und vorherbestimmt, dass 

du dort sein wirst. Es liegt an Ihm. 

 

Jehova Jireh 61-0226 S:51 "Niemand kann zu Mir kommen, es sei denn, Mein Vater ziehe ihn. Alles, was der 

Vater Mir gegeben hat, wird zu Mir kommen." Wovor bist du verängstigt? Wovor bist du besorgt? Du sagst: 

"Nun, vielleicht bin ich einfach nicht die richtige Art von Christ." Wie kannst du zu Gott kommen, ohne dass 

Gott dich zuerst ruft? Und alles, was Er zuvor vorhergesehen hat, hat Er berufen. Ist das richtig? Alles, was Er 

berufen hat, hat Er gerechtfertigt. Ist das richtig? Alles, was Er gerechtfertigt hat, hat Er bereits 

(Vergangenheitsform) verherrlicht. Amen. Es ist ein fertiges Werk von Grundlegung der Welt. Christen, seht ihr 

nicht, dass ihr unter eurem Privileg lebt? Du weißt nicht, wer du bist.  

 

Werke ist ausgedrückter Glaube 65-1126 P:59 Jetzt, Samen müssen zuerst den Boden vorbereitet haben. 

"Darum, alles, was Er zuvor wusste, rief Er. Alles, was Er rief... Alles, was Er zuvor wusste, hat Er 

vorherbestimmt." Wenn du das lesen willst, Römer 8:28-34 und auch Epheser 1:1-5. Seht ihr, alles, was Er 

zuvor wusste, rief Er. Alles, was Er rief, rechtfertigte Er. Und alles, was Er gerechtfertigt hat, hat Er bereits 

verherrlicht. Es gibt nichts, was nicht in Ordnung ist. Wir glauben, dass es das gibt, aber schauen Sie in die 

Heilige Schrift. Es trifft einfach genauso die Weise, wie es Gottes Wort gesagt hat. Wir sehen, dass die Botschaft 

heute zurückgewiesen wird. Ist es nicht genau das, was die Heilige Schrift gesagt hat? Sicher, all diese Dinge 

sind von Gott verordnet.  

 

Sein Wort beweisen 64-0816 P:107 Daniel sprach davon, wie die Weisen an jenem Tag sein werden und wie die 

Unweisen und so weiter. Na gut, so viel, aber ich entferne mich einfach immer zu weit; Die Uhr läuft zu schnell 

für mich. Bemerke, jetzt beobachte, Er bemerkte nach... Sehen Sie sich nun an, was hier passiert ist. "Und alles, 

was Er zuvor wusste, rief Er. Alles, was Er berufen hat, hat Er gerechtfertigt. Alles, was Er gerechtfertigt hat, 
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hat Er verherrlicht." Ihre Reise ist zu Ende; Du lebst deinen Teil aus. (Sehen Sie, wir sind nur zur Prüfungen 

hier. Das ist alles. Aber Gott wusste bereits, dass wir die Prüfung bestehen werden. Das ist der Grund, warum wir 

bereits einen glorifizierten Körper haben, der auf uns wartet.) Gnade ist das, was Gott für dich getan hat. Werke 

ist das, was du in Wertschätzung (Anerkennung) tust.  

Bewiesen durch Seine gleiche Sache, dass Er alles wusste, dieser jungfräulich geborene Sohn. Er wusste, wo 

einige Fische im Wasser waren, dass Petrus und sie gerade hinübergefischt haben und nichts gefangen hatten. 

Das bewies Sein Wort. Ist das richtig? Er wusste alles. Und als Er sich bereitete, Seine Steuern zu zahlen, zeigte 

das, dass Ihm alles gehörte. Er wusste, wo ein Fisch war, der gerade genug Münze im Maul hatte, um das zu 

bezahlen... Jemand hatte es da draußen fallen lassen, und der Fisch hob es einfach auf. Und Er sprach: Petrus, 

geh hinab und wirf die Angel hinein und nimm den Fisch und nimm die Münze aus seinem Munde. Und geh weiter 

und befriedige sie; zahle die Steuern." Oh ja.  

 

Adoption oder Platzierung 60-0522E P:13 Wir beginnen mit der 8. Vers, um ein wenig Hintergrund zu erhalten. 

Darin ist Er uns gegenüber überströmend geworden in aller Weisheit und Klugheit; Nachdem Er uns das 

Geheimnis Seines Willens bekannt gemacht hat..."Die Geheimnisse Seines Willens..." Und erinnerst du dich, wie 

wir daran hingen? Wie viele waren heute Morgen hier? Mal sehen. Wie wir daran festhielten, "das Geheimnis 

Seines Willens." Nun, es ist nicht nur eine Kleinigkeit; Dann ist es ein Mysterium. Gottes Wille ist ein Geheimnis. 

Und jeder Mensch muss den Willen Gottes für sich selbst suchen, das Geheimnis Gottes. Wie finden wir das 

heraus? Paulus, das war ihm bekannt. Er sagte, er habe sich mit keinem Mann beraten, mit keinem Fleisch 

und Blut. Er besuchte keine Schule, kein Seminar. Er hatte damit nichts zu tun. Aber Es wurde ihm geoffenbart 

von Jesus Christus, der ihm auf dem Weg nach Damaskus in einem Licht wie eine Feuersäule begegnete, und Es 

rief ihn. Und er ging nach Arabien und blieb daselbst drei Jahre. Oh, glauben Sie nicht, dass das irgendeine Zeit 

war, Bruder Egan? Drei Jahre war Paulus dort unten in Arabien, mietete ihm irgendwo ein kleines Gebäude und 

ging mit all den alten Schriftrollen und ging dem Boden auf und ab. Sie hatten die neue nicht; Paulus schrieb sie 

meistens. Genau in diesen alten Schriftrollen, wie Gott uns am Anfang zum Ewigen Leben vorherbestimmt hat, 

wie Er Jesus senden würde, dass wir durch dieses Opfer alle ein Recht auf den Baum des Lebens haben würden. 

"Diejenigen, die Er zuvor erkannt hat, hat Er berufen; Diejenigen, die Er berufen hat, hat Er bereits 

gerechtfertigt. diejenigen, die Er gerechtfertigt hat, hat Er bereits verherrlicht." Gott hat uns seit den Anfang 

der Welt zur Sohnschaft vorherbestimmt. Jetzt seufzt die ganze Schöpfung und wartet auf die Offenbarung der 

Söhne Gottes. Oh, ich könnte mir vorstellen, dass Paulus eine wundervolle Zeit hatte. Ich wäre doch gerne mit 

ihm dabei gewesen, würdest du nicht? " 

Ich werde das wahrscheinlich nie wörtlich hören, wie Er es damals gesprochen hat, aber ich möchte Ihn am 

letzten Tag dieses sagen hören: "Es war gut gemacht, Mein guter und treuer Diener; nun tretet ein in die 

Freuden des Herrn, die für euch bereitet sind." Seit wie lange? "Seit du gerettet wurdest?" Nein, Bruder. "Seit 

Grundlegung der Welt, als Ich dich sah und dich im Voraus erkannte und dich zum ewigen Leben ordinierte."  

 

Du wurdest damals gesegnet. "Alles, was Er zuvor erkannt hat, hat Er berufen." Ist das richtig? "Alles, was Er 

gerufen hat, hat Er gerechtfertigt. Diese die Er gerechtfertigt hat, die hat Er schon verherrlicht." Da bist du 

ja. Er hat uns im Voraus erkannt, uns berufen, uns gerechtfertigt, und wir werden bereits am Ende der Welt mit 

Ihm verherrlicht und gehen zu unserer Belohnung. Bist du nicht glücklich? Sicher, es würde dich dazu bringen, 

Ihn zu lieben, als du nicht anders konntest und hier kam Er und tat das für dich.  

 

Nun erklärte Bruder Branham, dass, obwohl Er dich vor der Welt berufen hat, da Er dein Ende von Anfang an 

kannte, Er dich nehmen kann, weil Er nicht will, dass du auf eine bestimmte Weise leiden musst, also nimmt Er 

dich einfach mit. Er erzählte es Bruder Shakarian, dass Er das Baby genommen hat, weil Er gesehen hat, dass es 

eine gewisse Prüfung haben würde, und Er wollte nicht, dass das Baby, das durchmacht. Aber ich sage Folgendes: 

Wenn dieses Baby dazu bestimmt ist, dort zu sein, wird es da sein, und es gibt nichts, was es daran hindern wird, 

dort zu sein, nicht einmal ein vorzeitiger Tod.  

 

Gut, das gibt uns die Gnade zu wissen, dass, wenn du ein frühgeborenes Kind hattest, du es in der Auferstehung 

sehen wirst. Und der Grund, warum Gott es vor der Geburt zu sich nahm, ist, dass Er wusste, dass es vielleicht in 

eine falsche Menschenmenge geraten würde, oder so ähnlich. Und so ersparte ihm Gott ein Leben im Elend. 
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Frage Nr. 9: Aus Israel am Roten Meer 53-0326 P:46 ... Und Matthäus 27 sagt, dass viele der Leiber der 

Heiligen, die im Staub der Erde schliefen, aufstanden und aus der Stadt kamen und vielen von ihnen in der 

Stadt erschienen. Ich kann sehen, wie Sarah und Abraham die Straße herunterkommen und sagen: "Oh, Schatz, 

schau dort. Sie haben diese Dinge ein wenig verändert. Sieh dich hier um, wie das aussieht." Jemand sagte: "Wer 

ist das Paar dort? Es scheint, als wären sie Fremde." Sie sagen: "Wir sind anerkannt."  

 

Wie kann ich überwinden 63-0825M P:42... Denkt daran, erschienen denen in der Stadt. Seht ihr, so wird die 

Entrückung sein. Wir werden uns einander sehen, und wir werden sie sehen. Der Rest der Welt wird sie nicht 

sehen. Es wird als Geheimnis weggefangen werden, die auf diese Zeit warten und dann für dieses glorreiche 

Jahrtausend zur Erde zurückkehrt, dann für die tausend Jahre. Die übrigen Toten leben nicht für ein tausend 

Jahre, und dann kommt die allgemeine Auferstehung hervor, wo ganz Israel...  

 

Also, unsere Frage ist: Nach dem ersten Zitat wurden die Toten gesehen, was der Alpha-Dienst ist, aber im 

zweiten (Zitat) werden sie während des Omega-Dienstes nicht gesehen werden, was kannst du dazu sagen?  

 

Antwort zu der Frage. In Ordnung, die Antwort ist, er sagte, sie seien gesehen worden. Er sagte, sie würden von 

der Welt nicht gesehen. Nun, wer hat sie im Alpha-Ministerium gesehen? 

 

Waren es nur Menschen auf der Welt? Und dann woher wusste Apostel Paulus davon? Woher wussten die 

Aposteln davon? Es wurde von den Menschen auf der Welt nicht gesehen. Es wurde von den Menschen gesehen, 

die in der Auferstehung waren. Ich meine, die Menschen, die in der Auferstehung lebten und sahen, die Gläubigen. 

 

Es waren Gläubige, genau wie wir. Diese, ohne uns können nicht vervollkommnet werden. Wenn sie also 

auftauchen, werden wir sie sehen. Ich werde Bruder Don als einen 20-jährigen Mann sehen. Aber vielleicht 

werden seine Schwestern das nicht tun. Ich habe keine Ahnung. Vielleicht werden andere Menschen, die in der 

Nachbarschaft leben, ihn nicht sehen, aber die Auserwählten werden ihn sehen. Ihr Jungs, ich glaube, ihr seid 

gewählt. Ihr werdet ihn sehen.  

 

Antwort Nr. 9: Er sagte, sie seien gesehen worden, also müssen wir diese Frage stellen, von wem? Und in unseren 

Tagen werden sie auch von wem gesehen werden? In beiden Tagen wird es von denen sein, die in der Zeit, die 

wir die Auferstehungszeit nennen, bleiben und leben.  

 

Denken Sie daran, dass Alpha und Omega gleich sind. Das Meisterweck  64-0705 P:99 Das Alpha und Omega 

ist das gleiche. Er sagte: "Ich bin Alpha und Omega. Er sagt nie etwas dazwischen: "Ich bin Alpha und Omega, 

der Erste und der Letzte." Das ist es. Der erste Dienst und der letzte Dienst sind derselbe. Die erste Botschaft 

und die letzte Botschaft sind dasselbe Ding.  

 

Wenn sie also gleich sind, hat er nicht gesagt, dass sie ihn in diesem Zeitalter nicht sehen werden, aber sie werden 

ihn in diesem Zeitalter sehen. Er sagte, dass diejenigen, die ihn sahen, Gläubige waren. Diejenigen, die Abraham, 

Sarah und was auch immer gesehen haben, die anderen würden nicht erkennen, wer Abraham, Sarah sind. Sie 

würden keinen von ihnen erkennen, aber die Gläubigen könnten es tun. 

 

Frage Nr. 10: Christus ist das Mysterium 63-0728 P:226 Seine Gegenwart im Individuum mit einer 

persönlichen Rechtfertigung Seiner Selbst, die Sich Selbst ausdrückt, einer Rechtfertigung der großen 

Offenbarung Gottes... Schau, nur in einem Individuum, niemals in einer Gruppe: ein Individuum, nicht in einer 

Gruppe, Seine Identifikation ist mit einem Individuum. Verstehst du das?  

 

Die Frage ist also: A) Spricht der Prophet nur über den Endzeitboten oder über die ganze Braut? B) Geht es hier 

auch um Johannes 14:12? 

 

Antwort Nr. 10: Wenn er das Wort "Individuum" sagt, musst du auf den Kontext schauen, sonst kannst du seine 

Bedeutung übersehen. Wie er sagt, ist es "eine Ein-Mann-Botschaft", die nur vom Propheten alleine spricht, 

aber dann sagt er uns, wie sie von dem einen Mann zum Volk gelangt durch den Dienst anderer, die treu gelehrt 
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wurden. Aber wenn er "zu einem Individuum" sagt, meint er genau das. Es ist dieses Individuum mit Gott und 

Gott allein. Es ist nie eine Gruppe oder eine Kirche. Es ist nur für den Einzelnen.  

 

Erntezeit 64-1212 P:96 Kommen wir jetzt schnell zu diesem nächsten Gedanken hier, wenn wir können. 

"Vergeblich beten sie Mich an." Diese Pharisäer, gelehrt, oh, moralisch gut, aber von Jesus "Teufel" genannt. 

Diese gelehrte Theologen sagte Jesus: "Ihr seid Teufeln, und die Werke eures Vaters werdet ihr tun." Er sagte: 

"Ihr schmückt die Gräber der Propheten, aber eure Väter haben zur gleichen Zeit da zurück... Diese Propheten 

treten hervor, um diese religiösen Systeme niederzureißen." Das haben sie getan. Propheten... Zu wem kommt 

das Wort, zu einem Theologen oder zu einem Propheten? Nicht zu die Theologen und die Schule. Es kommt 

immer zu einem Propheten. Gott ändert niemals Sein System, niemals. Schon immer, immer... Nicht an eine 

Gruppe; zu ein Individuum, niemals für eine Gruppe: Individuum, ja, mein Herr, ein Prophet. Und sie sagten... 

Jesus sagte: "Ihr schmückt die Gräber der Propheten, und eure Väter haben sie hineingelegt." Und sie tun genau 

das Gleiche Ding unter der Blindheit des Priesterseminars Satans. Seht ihr?  

 

Ihr seht also, hier ist dieses Individuum ein Prophet. Sein Kontext war ein Prophet. Warum? Denn das Wort 

kommt zu einem Propheten, nicht zu einer Gruppe von Menschen. Wie diejenigen, die glauben, dass die Donner 

einer Gruppe von sieben Männern offenbart werden. Niemals offenbart Gott einer Gruppe von Menschen etwas, 

Er offenbart Sein Wort einem Propheten, das ist Amos 3:7. 

 
Der Mächtige Gott enthüllte 64-0629 P:52 Beobachte. Nun finden wir heraus, dass Es dem Ungläubigen 

verborgen war, aber dem Gläubigen offenbart wurde. Bemerken. Mose musste diese Feuersäule allein betreten; 

Niemand konnte mit ihm gehen. Es war nicht... Es... Was spricht uns das an? Dass du nicht in diese Situation 

kommst, indem du einer Pfingstler Gruppe beitrittst. Seht ihr? Er offenbarte Es nie einer Gruppe; Er offenbarte 

Es einem Individuum. Und so ist es auch heute. Du sagst: "Ich gehöre einer Kirche an. Ich gehöre zu diese." 

Aber das wird nicht funktionieren. Seht ihr? Und für jeden, der versuchte, Mose zu folgen, sich als er ausgab, 

war es der Tod. Und so ist es auch heute, der spirituelle Tod, zu versuchen, sich zu verkörpern. Das ist es, was…  

 

Nun, in diesem Fall spricht er darüber, wie Gott Seine Botschaft bringt. In diesem Fall geschah es durch einen 

einzigen Mann, Moses. Und er war ein Individuum, nicht zu eine Gruppe. Aber dann spricht dieses Individuum 

die Offenbarung, die Gott gesprochen hat, und sie geht an jeden, der zuhört, und das können Individuen in der 

Gruppe sein. Denn eine Gruppe besteht aus vielen Individuen. 

 

Einheit (Oneness) 62-0211 P:79 Er versuchte, alles zu tun, um es zurückzubekommen, und der einzige Weg, wie 

Er es etablieren konnte, war, zu einem Individuum zurückzukehren, wie Er am Anfang war. So ist es heute für 

einen Einzelnen: nicht für eine Konfession, nicht für eine Organisation, nicht für eine Gruppe von Menschen; 

sondern für ein Individuum. Beachte, um die Einheit zwischen Gott und Mensch wiederherzustellen...  

 

Und so erzählt er uns auch hier, wie Gott einen Menschen erwählt, und von diesem Menschen hören die anderen. 

 

Entflieht hierher, komm schnell 58-0202 P:26 Beachte Kains Volk. Kains Volk war das kluge, wissenschaftliche 

Volk. Kains Volk war religiös, hatte eine große Kirche, große Kirchen, gebildet, Gelehrte. Sie gingen und 

arbeiteten in Wissenschaft. Sie brachten Metall heraus. Sie bauten Häuser. Sie waren große Baumeister in großen 

Dingen. Schauen Sie es sich heute an. Schaut auf der anderen Seite, wie religiös sie sind. Aber die Leute, die in 

die Arche gingen, waren die Leute, die demütige Bauern waren. Richtig. Aber die andere Seite bekam die 

intellektuelle Vorstellung, wenn die wahre Seite Gottes die Offenbarung Jesu Christi hat, nicht durch 

geschriebenes Wort, sondern durch geistlich geoffenbarte Wahrheit. Amen. Oh, gepriesen sei Sein Name. Gott 

offenbart Sich Selbst einem Individuum, und schnell wird Er zur Gottheit in seinem Inneren. Er ist ein Sohn 

oder eine Tochter Gottes. "Sprich mit diesem Berg; Zweifeln Sie nicht, aber es wird sich bewegen." Verstehst du?  

 

Nun, in diesem Fall spricht er von vielen Individuen. Bist du ein Individuum und gehst dennoch in eine Kirche, 

die an die Botschaft glaubt? Wenn es also nur um das Individuum geht, mit dem Er Sich befasst, dann ist es nicht 

jeder, der diese lokale Körperschaft ausmacht, denn in jeder Kirche gibt es 3 Arten von Gläubigen.                                         



12 
 

Ich hoffe, Sie sehen, dass Sie, wenn Bruder Branham das Wort "Individuum" sagt, den Kontext verstehen 

müssen, von dem er spricht, oder Sie werden sich selbst verrückt machen, wie es viele bereits getan haben.  

 

Also, wie ich schon sagte, wenn er sagt, dass Gott mit dem Individuum umgeht, spricht er nicht nur über einen 

Propheten, sondern er spricht über dich, das Individuum, nicht über die ganze Gruppe, denn es gibt drei Arten 

von Gläubigen in dieser Gruppe, seht ihr. Es ist also nur das Individuum, ein Individuum, das allein mit Gott ist. 

 

Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet verneigen. Gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, für diese Fragen, 

die wir hatten. Und so beteten wir einfach, dass sie sich einleben und uns etwas Ruhe gönnen. Im Namen Jesu 

Beten wir. Amen. 

 

 

 
 

 


